

ENTREGA DE RECONOCIMIENTOS A BRIGADISTAS



Con la intención de formalizar la importancia de los brigadistas del Instituto de Ingeniería, el director de la dependencia Luis Álvarez Icaza Longoria entregó reconocimientos a más de 70 personas cuya misión es salvaguardar la vida del personal del IIUNAM.

Después del temblor del 19 de septiembre de 2017 –comentó Álvarez Icaza– se hizo más evidente la necesidad de

contar con personal capacitado que auxilie a la comunidad del Instituto en éste y otro tipo de situaciones de alto riesgo.

Ahora es importante estudiar el perfil de aquellos que están interesados en participar en estas actividades para que sea precisamente ese grupo al que se le capacite a través de cursos, políticas y acciones con el fin de que estos riesgos puedan enfrentarse de la mejor manera posible –concluyó–.

